

Ressort: Finanzen

Siemens-Chef bezeichnet Gehaltsgrenze für Manager als "richtig"

München, 03.06.2013, 04:43 Uhr

GDN - Im Streit um Gehaltsgrenzen für Top-Manager hat Siemens-Vorstandschef Peter Löscher Verständnis für das Vorgehen der Politik geäußert. In einem Interview mit der "Bild-Zeitung" (Montagausgabe) sagte Löscher: "Ich halte eine Gehaltsobergrenze im Prinzip für richtig. Aber es kommt auf die Ausgestaltung an. Klar ist, dass nicht von der Politik, sondern in den Firmen darüber entschieden werden muss, wie die Gehälter ausfallen."

Löscher betonte, entscheidend sei, dass die Gehälter und ihre Zusammensetzung nachvollziehbar und transparent sind. "Das ist bei Siemens und vielen anderen Firmen der Fall."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15054/siemens-chef-bezeichnet-gehaltsgrenze-fuer-manager-als-richtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com